

2学期終了！

有意義な冬休みを

8月22日の2学期始業式から約4か月半が過ぎ、83日間の2学期が終了しました。一番長い学期でしたが、主力として臨んだ新人戦、桃花祭等の行事の経験が、さらなる成長につながったと感じます。また、生徒会活動の中心となって活動する姿からは頼もしさが感じられるようになりました。昨日の学年集会では、2学期を振り返るとともに、冬休みのよりよい過ごし方について指導しました。自分自身の成長を認めつつ、さらなる成長に向けて自分の課題を明確にし、3学期もがんばってほしいと願っています。



来年は、3年生に進級し、義務教育最後の1年間となります。3学期は進級に向けての大切な準備期間になりますので、新年の抱負を明確にし、よいスタートを切れるようにしてほしいと思います。

明日12月24日（水）から、1月7日（水）までの15日間に渡る冬休みが始まります。規則正しい生活を心掛け、健康・安全を第一に、生活リズムを整えながら、有意義な休みを過ごしてほしいと思います。学校からすでに配付されている『冬休みの生活の約束』をご覧ください。

ここで、終業式での学年代表生徒の作文を紹介します。

2学期の反省と冬休みの抱負



2年3組 吉田想那

2学期の反省は2つあります。

1つ目は定期テストです。2学期はテストが2回ありましたが、どちらもあまり勉強の時間を確保せず、納得のいく順位を取ることができませんでした。また、わからないところをそのままにしていたので、これからは家族や先生にも質問して理解したいです。

2つ目は、部活動です。1学期後半、3年生が引退して新しいチームでの活動がスタート、私は部長をつとめることになりました。以前は試合に出場する機会が少なかったのが、新体制になり出番も増えたので、自分にできることを精一杯やってきました。それでもまだチームの役に十分に立ててはいないので、これからますますチームでの練習や自主練に励み、活躍できるようにがんばりたいです。

以上、2学期の反省を踏まえ、冬休みは毎日の勉強時間をしっかりと確保し、宿題を早めに終わらせるとともに、進路対策教材でこれまでの学習内容の復習に力を入れていきます。

また部活動もその日の天気に合わせた自主練、具体的には筋トレやハンドリングなどに力を入れていきます。そのためにも規則正しい生活を心がけ、メリハリのある生活を心がけていきます。



授業風景

2-1社会
グループで発表です。

2-2国語
集中して書写に取り組み
ました。



2-3国語
年賀状を書いています。



1月8日（木）の日程

新学期がスタートします。全員が登校し、元気な顔を見せてくれるのを楽しみにしています。3学期初日、時間に余裕をもって、服装・頭髪を整えて登校しましょう。



始業式の持ち物

忘れ物がないように、前日にチェックをしましょう。課題の提出があります。計画的に進められるよう、ご家庭でもお声かけよろしくお願ひします。

- | | |
|--|---------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 運動着 | <input type="checkbox"/> 齒磨きセット |
| <input type="checkbox"/> 上履き | <input type="checkbox"/> タブレット |
| <input type="checkbox"/> 筆記用具 | <input type="checkbox"/> 充電器 |
| <input type="checkbox"/> 通信票 | <input type="checkbox"/> 冬休みの課題 |
| <input type="checkbox"/> じぶんログ（毎日しっかり記入） | |
| <input type="checkbox"/> 冬休みの計画表 | <input type="checkbox"/> 白帽子 |



第35週 行事予定



1月5日（月）

1			
2			
3			
4			
5			
6			

・冬休み

1月6日（火）

1			
2			
3			
4			
5			
6			

・冬休み

1月7日（水）

1			
2			
3			
4			
5			
6			

・冬休み

1月8日（木）

1	始業式	
2	学年集会	
3	学活	
4		・第3学期始業式
5		・完全下校10:45
6		
	特別時程	給食なし 清掃あり 部活なし

1月9日（金）

1	金1	
2	金2	
3	金3	
4	金4	
5	火4	
6		・完全下校17:15
	短縮時程	給食あり 清掃なし 部活あり